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Licht

Was ist Licht tatsächlich? Ist Licht Welle oder auch Teilchen? Bei Wikipedia liest man: „Kernpunkt
dieser Hypothese ist der Welle-Teilchen-Dualismus, der das Licht nun nicht mehr ausschließlich als
Welle oder ausschließlich als Teilchen beschreibt, sondern als Quantenobjekt. Als solches vereint
es Eigenschaften von Welle und von Teilchen, ohne das eine oder das andere zu sein und entzieht
sich somit unserer konkreten Anschauung. Daraus entstand Anfang des 20. Jahrhunderts die
Quantenphysik und später die Quantenelektrodynamik, die bis heute unser Verständnis von der
Natur des Lichts darstellt.”

So gesehen braucht die Schöpfung auch Licht um zu leben, zu überleben. Wir brauchen Licht, um
zu sehen, wir können in der tiefen Dunkelheit nicht sehen, wir sind dann blind. Im Buch Jesaja
Kapitel 9, Vers 1 liest man: „Das Volk, das in der Finsternis ging, / sah ein helles Licht; über denen,
die im Land des Todesschattens wohnten, / strahlte ein Licht auf.”

Dieses Wort wird dann auch im Zusammenhang mit Weihnachten verstanden, ja ein Licht ist
erschienen, so verstehen wir in Jesus dieses Licht zu sehen. Jesus ist wahrer Gott und wahrer
Mensch, in ihm sind diese zwei Naturen gegenwärtig. Gott ist Licht, Gott ist Mensch geworden, das
ist das Geheimnis der Menschwerdung. Er ist uns erschienen, so erkennen wir in Jesus das
menschgewordene Licht, das unser Leben erleuchtet. Er ist mitten unter uns, er gibt uns die
Wärme seiner Liebe.
Liebe Leser:innen, zu Beginn der Adventszeit wünsche ich Ihnen eine besinnliche Adventszeit und
lassen Sie  das Licht in Ihrem Leben leuchten.
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